

Apoyo al desarrollo de empresas ofrece FIGAPE

Amplio apoyo a las acciones de las Corporaciones de Desarrollo Local da el Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa (FIGAPE). El Presidente de la Institución, Ing. Leopoldo Antonio Samayoa Quirós, manifestó lo anterior al inaugurar un Curso de Capacitación para los gerentes de las citadas unidades microempresariales.

El Seminario se realiza en el Centro de Formación Profesional del Ministerio de Trabajo en la jurisdicción de San Bartolo, Ilopango.

El FIGAPE, institución descentralizada del Ministerio

de Economía, ofrece y da todo su apoyo a las corporaciones de Desarrollo Local, explicó el Ing. Samayoa Quirós, que funcionan actualmente en San Salvador y paulatinamente se irán extendiendo al interior del país, conforme se vaya fortaleciendo el campo de acción del CONFEP al cual están adscritos.

Como se ha anunciado las Corporaciones de Desarrollo Local recibirán apoyo económico dentro de poco mediante un acuerdo por firmarse entre el Banco Interamericano de Desarrollo, BID y el FIGAPE, contando ya con el

—Pasa a la página 39—

Prorrogan fecha concurso de fotos

Hasta el 3 de mayo ha sido prorrogada la fecha de entrega de material para poder participar en el Concurso de Fotografía organizado por el Ministerio de Salud, UNICEF y Club de Fotografía ASA 2000.

Informan los organizadores que debido a solicitudes recibidas han decidido prorrogar el cierre del concurso que tomará en cuenta sólo fotografías relacionadas al tema de las Jornadas Nacionales de Vacunación, hasta las cuatro de la tarde de la fecha mencionada.

Las participaciones se están recibiendo en el Centro de Producciones Educativas (CEPROCE), ubicado en la 2da. planta de la Clínica Ginecológica del Hospital de Maternidad. Participando en el concurso fotografías alusivas al tema en tres categorías: a) Blanco y negro en am-

—Pasa a la página 57—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

MENSAJE. El general Adolfo O. Blandón, Jefe de Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, envió un mensaje a los miembros de la Defensa Civil del departamento de La Paz. Mil soldados rindieron la protesta ayer.

Buena es la labor que hace CONESVI

Santa Ana. "Es importante la obra que realizan los miembros de CONESVI en esta ciudad, preocupados por evitar que ocurran lamentables accidentes de tránsito", expone la Novia de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, sección Santa Ana.

La señorita Elsa Yanira Amaya Trinidad, electa Novia de CONESVI para el período 1985-1986, estudia en el Liceo San Luis y es hija del Lic. Gregorio Amaya Lovos, quien tomará posesión el primero de mayo como alcalde municipal.

En la elección participaron como candidatas las señoritas Rosa Delmy Ar-

—Pasa a la página 37—



DEVELAN PLACA. La Prof. Hilda Antonia Salguero de Serrano y el Br. Rafael Calderón, directora del Núcleo No. 26 y presidente de la Sociedad de Padres de Familia de la escuela "Prof. Daniel Cordón Salguero", de la ciudad de Soyapango, respectivamente, develan una placa durante acto de entrega de diplomas de reconocimiento a los directivos de la Sociedad de Padres de Familia, por su labor en la construcción de varias obras.

Festival en Apopa por próximo Día de Madre

El Segundo Gran Festival del Artista de Apopa, nominado "A Mi Madrecita con Amor en su Día", será celebrado el día viernes 10 de Mayo del corriente año.

Según informan sus organizadores, dicho evento se llevará a cabo en la Pergola del Parque "Rafael Meléndez" de la ciudad, a partir de las 6 p.m. en adelante.

Indicaron que el mencio-

nado Festival, ha sido organizado por segunda vez, por el Trio Geminis de la misma ciudad, con el deseo afirmar, de incentivar a la ciudadanía a que pasen un rato ameno, a la vez que se le estará dando un estímulo a la Madrecita más anclana que viva en Apopa.

En dicho Festival, informaron que participarán los siguientes artistas: Grupo Bronce, Conjunto Norteño

—Pasa a la página 43—

Levantar siembras del algodón, plan nacional

Levantar el área de siembra hasta las 80 mil manzanas de tierra, debe ser el objetivo nacional de la política algodонера, declaró ayer representantes de ese sector agrícola.

Por otra parte volvieron a recalcar que el Estado debe ofrecer en la presente temporada un precio de garantía adecuado, y así hacer frente a las dificultades

económicas y poder obtener pequeños márgenes de ganancia. Reconocemos, dijeron, que los precios mundiales están bajos, así como que nuestros costos de siembra de algodón son altos, lo que hace un balance negativo.

Debemos, afirmó, levantar el área de siembra hasta las 80 mil manzanas,

—Pasa a la página 43—

Diversos actos en cien años de INFRAMEN

La conmemoración del Centenario del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", será celebrada con variados actos culturales y educativos, en el corriente año.

Así lo informa el profesor Miguel Angel Soto Contreras, quien expresa que un centenario es una medida prudente de tiempo; pero en nuestro caso dice, representa la conmemoración de un siglo de vida de nuestro querido Instituto Nacional, siglo en el cual

ha resistido triunfalmente todos los embates de la caducidad y a cambio, afirma, se ha asentado en un imponente y majestuoso edificio que cual templo de Minerva, vela por la educación moral, intelectual y cultural, de gran parte de la juventud salvadoreña.

Señala que es menester hacer mención de los innumerables hijos conspicuos que en una u otra forma, han enaltecido desde su

—Pasa a la página 39—

Entusiasmo por formar filas en la Defensa Civil

Ingreso masivo a la Defensa Civil, realizaron ayer al mediodía mil ciudadanos del departamento de La paz, durante ceremonia presidida por el Jefe de Estado Mayor Conjunto, general Adolfo O. Blandón.

La ceremonia se efectuó en la cancha de deporte de la población de Santiago Nonualco, cuyos sectores rurales, limítrofes con el departamento de San Vicente, han sido severamente golpeados por grupos extremistas del FMLN-FDR.

El general Blandón, al dirigir un mensaje a los habitantes del departamento de La Paz, felicitó a los nuevos

membros de la Defensa Civil, agradeciéndoles, a nombre del gobierno, de la Fuerza Armada y de la Patria, su valentía, su grandeza espiritual su noble decisión de salir en defensa de la Bandera Azul y Blanco, "en franco repudio contra el rojo y negro que quieren implantar los terroristas del FMLN-FDR".

Expresó el general Adolfo O. Blandón, que en todo el territorio nacional se ha despertado un anhelo nacional de parte de jóvenes y mayores, de ambos sexos, por incorporarse al Servicio Territorial, inscribiéndose como

—Pasa a la página 43—

Más uso de parque en colonia piden a vecinos

Invitación a todos los vecinos de Ciudad Satélite y del área norponiente de San Salvador, para que utilicen las instalaciones del parque en construcción de dicha comunidad, hace la Junta Directiva Pro-Satélite.

Según expresan, están interesados en que las comunidades vecinas den uso a la nueva pista aeróbica que tiene una extensión de aproximadamente 400 metros de longitud, dentro de

—Pasa a la página 39—

Hoy iniciarán curso de Mercadeo y Ventas

Por tercera vez, a partir de este día, se desarrollará en San Salvador, el curso técnico de Mercadeo, Ventas y Publicidad, que durante 1983 y 1984, fue un rotundo éxito cultural, según dice el Lic. Fidel Sebastián Hernández.

Agrega, que este tipo de enseñanza viene a engrandecer los conocimientos técnicos y científicos, que buena cantidad de personas necesitan, especialmente en estos momentos,

—Pasa a la página 37—

Elogian a El Salvador por ímpetu comercial

Pese a la situación que vive, El Salvador es uno de los mercados centroamericanos, dijo el Presidente de Wella Internacional, Dr. Peter Blond.

El Dr. Blond realizó el pasado fin de semana una breve visita a El Salvador, para conocer la situación

de los distribuidores de productos Wella, siendo atendido por el doctor Víctor Silhy, representante de esa firma alemana en el país.

Durante una reunión con periodistas nacionales, el

—Pasa a la página 37—



LEALTAD. Morena Guadalupe Joya, secretaria de ANTEL, dice que para que una oficina gubernativa o privada tenga un futuro bonancible requiere la lealtad del personal de secretarías.



—Foto de LA PRENSA, por Belarmino.

RELACIONES. El Presidente de Wella International, Dr. Peter Blond (centro), dijo que pese al problema de divisas, esa firma alemana continuará sus relaciones comerciales con El Salvador. Le acompañan el Dr. Víctor Silhy, representante de Wella en El Salvador y su esposa Lic. Gloria de Silhy.